Le Wave Knigth de la marine royale britannique réalise une visite à La Havane



La Havane, 8 février, (RHC).- Des officiers de la marine de guerre révolutionnaire de Cuba ont accueilli ce mardi l'équipage du Wave Knight, un navire de la marine royale britannique, au port de La Havane.

Peu après avoir jeté l'ancre dans la baie, une délégation de la marine royale britannique s'est entretenue avec le chef de la marine de guerre révolutionnaire, le contre-amiral Carlos Duque.

Le capitaine du Wave Knight, Nigel Budd, a déclaré à la presse que le but de cette visite est de poursuivre le dialogue et la coopération entre Cuba et le Royaume-Uni dans des domaines tels que la sécurité maritime, la réduction des désastres naturels, la recherche et le sauvetage.

Il a ajouté que la visite a également pour objectif de connaître davantage Cuba, sa capitale et son peuple.



Radio Habana Cuba